







1年の締めくくりの時期

目標「明朗・健康・自主自立」

厳しい寒さの2月が終わり、3月となりました。校庭には1年生が育て ているチューリップが芽を伸ばし始め、春が近づいていることを感じま す。しかし、新型コロナウイルス感染症の拡大は全国的に止まず、制限な く学校生活が送れるまでにはまだ時間がかかりそうです。子どもたちは マスク着用や手洗い消毒をはじめ、距離を保った話し合い活動、黙食(黙 って食べる給食)、行事の変更など、新しい学校の様式に慣れ、よく考え



て行動をしています。その中で学校はいよいよ1年間のまとめの月を迎えました。6年生は「卒業」の足 音が聞こえてきています。晴れやかな気持ちで卒業式を迎えるために、心を整え、やり残したことはない か振り返り、小学校生活の総まとめをしていく時期です。1~5年生も進級がせまっています。次の学年 を目指しつつ、今をおろそかにせず、学年のまとめにしっかり取り組むことが大切です。進学、進級の時 期は節目となる時期です。自分の成長や環境の変化にわくわくする喜びとともに不安を感じるお子さん もおられると思います。不安や緊張を乗り越え、希望や夢をもって新しい学年が迎えられるよう一日一 日を大切に取り組んでいきたいと思っております。

3月の行事予定

1 ⊟	(火)	交通立ち番	(6	- 2 保護者)
	(/ (/		\ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \	∠ \\\ \\\\ \\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\

2日(水) 6年生を送る会 教育相談日(午前)

4日(金) 4年ふるさと体験学習 5 年式場準備(5.6 校時)

7日(月) 4.5年こいのぼりづくり(民生委員さんと)

8日(火) 2,3年こいのぼりづくり(民生委員さんと) さざなみ号

10日(木) 1年こいのぼりづくり(民生委員さんと)

11日(金) 2年公共交通機関の学習

14日(月) 4年以上6校時

16日(水) 卒業式予行 食育の日

17日(木) 給食終了 卒業式前日準備(1~4年・6年13:10下校、5年15:45頃下校)

18日(金) 卒業式(1~5年 自宅学習)

21日(月) 春分の日

22日(火) 短縮4校時日課(12:10完全下校) さざなみ号

24日(木)



見守りボランティア活動日

1日(火)、7日(月)、

23日(水) 短縮4校時日課(12:10完全下校) 16日(水)、24日(木) 終業式・修了式(12:10 完全下校)

4年生ふるさと体験学習「やまのこ」について

コロナウイルス感染症拡大の影響で度重なる延期となっている4年生のふるさと体験学習ですが、葛川 少年自然の家と日程の調整をし、3月4日(金)に実施予定です。4年生の保護者の皆様には既にお知 らせしていますが、大変ご心配をおかけしました。今回の延期がラストとなります。実施できなかった 場合は、葛川少年自然の家とリモートでやまのこ学習を進め、体験活動も学校で行います。

令和3年度卒業証書授与式について

令和3年度卒業証書授与式を<u>3月18日(金)</u>に実施する予定をしています。今年度は74名の子どもたちが6年間の小学校生活を終えて本校を巣立っていきます。心を込めて卒業生を送り出したいと考えています。新型コロナウイルス感染症の感染状況により、今年度も卒業式は卒業生とその保護者と教職員の参加で行います。ご理解ください。在校生は参加せず自宅学習となります。

新1年生の黄色い帽子の寄贈をしていただきました

今年も、石山学区の各種団体(交通安全協会、防犯推進協議会、青少年育成学区民会議、社会福祉協議会、民生委員・児童委員協議会、体育振興会、本校 PTA)より新1年生の黄色い帽子を購入するために寄付をいただきました。1年生の登下校の安全確保のため、黄色い帽子の購入にご協力いただき大変ありがたく思っております。入学式の時に1年生の保護者にお知らせし、贈呈いたします。

就学援助費の受付が始まります

就学援助費の受給を希望される方は毎年の受給申請が必要です。令和4年度就学援助費の申請の受付は3月2日(水)から始まります。4月10日までに申請していただくと4月からの認定になります。今年度、認定されなかった方でも、新入学や家族構成等で変更があれば認定される可能性もあります。詳しくは学校または支所、市教育委員会までご連絡ください。

大津市環境部のポスターに選ばれました!

4年生では、社会科で「くらしとごみ」について学習し、それをもとに図工で環境をテーマにポスターづくりをしました。本校児童のその作品が、大津市エコ・リサイクルコンクールで会長賞に選ばれ、大津市環境部のごみ減量ポスターとして採用されました。大津市の各地域に掲示されています。



「昔のくらし」を教えてもらいました

3年生は社会科で「昔のくらし」の学習をしています。地域の方が ゲストティーチャーとして来てくださり、50~60年前の石山小学校や 町の様子、くらしについて教えてもらいました。コロナ禍ですので、 オンラインでの対面です。多羅川で魚釣りができたり、暖房が火鉢だ ったり・・・。子どもたちの聞きたいことはつきませんでした。





保護者や地域の皆様に、少しでも学校での子どもたちの様子がお伝えできればと、石山小ホームページの「今日の出来事」に各学年の様子を載せています。ぜひご覧ください。